

Proyecto La Reforma - San Fernando



Activo en Operación, Grupo Energía Bogotá

Demanda de energía eléctrica sigue en ascenso

En agosto pasado, con un consumo de 6.256 gigavatios hora (GWh), la demanda de energía eléctrica en el país creció 4,1 por ciento con relación al mismo mes de 2018, reportó XM, la operadora del Sistema Interconectado Nacional (SIN) y que administra el Mercado de Energía Mayorista de Colombia.

Ese incremento equivale a lo que demanda mensualmente, en promedio, una población como la de Bucaramanga y su área metropolitana, con un millón de usuarios.

Además, según XM, la proyección es que esa demanda aumente en 3% al finalizar este año, al situarse en 68.296 gigavatios hora.

Precisamente, ese incremento en la demanda en el consumo de energía hacen necesario que el país desarrolle nuevas iniciativas de generación y, más aún, de transmisión de energía eléctrica como el proyecto **La Reforma - San Fernando, que busca abastecer la creciente demanda del servicio en los Llanos Orientales**, donde actualmente se requiere reforzar la infraestructura eléctrica.

Con esta y las demás iniciativas que desarrolla el **Grupo Energía Bogotá se busca cumplir con un servicio público confiable, continuo, estable y de calidad, garantizando el suministro a todas las regiones y aportando al desarrollo de las comunidades.**



GrupoEnergíaBogotá

Convirtiendo energía
en buenas acciones